

26.01.
2024

Une nouvelle aire de jeux à Kerandon

La Ville de Concarneau a lancé les travaux pour la création d'une toute nouvelle aire de jeux dans le quartier de Kerandon. Cette initiative vise à améliorer le cadre de vie, encourager la motricité des enfants, et favoriser les liens intergénérationnels en offrant un espace ludique et inclusif pour les enfants de tous âges. Ces nouveaux équipements viendront compléter les aménagements existants, créant ainsi un espace de détente et de loisirs adapté à tous.

Équipements prévus :

1. **Une pyramide à cordes** transparentes et rebondissantes, spécialement conçue pour stimuler l'agilité, l'équilibre, et la coordination des enfants âgés de 6 à 14 ans. Avec des dimensions imposantes de 8,15m de hauteur et 12,20m de largeur. Il promet des heures de jeu dynamique.

2. **Jeux à ressorts** : deux nouveaux jeux à ressort permettant aux enfants de se balancer à deux, favorisant ainsi les moments de partage et de convivialité. De 1 à 6 ans pour le poisson clown et une pieuvre à deux places pour les enfants de 2 à 8 ans.

3. **Terrains de pétanque** : la création de deux terrains de pétanque, offrant aux habitants de tous âges un espace dédié à la pratique de ce sport convivial.

L'aire de jeux sera entourée par une clôture en rondins de bois.

Investissement municipal :

Le coût total des travaux est estimé à 70 000€ TTC, comprenant l'installation de la pyramide à cordes, des jeux à ressorts et la création des terrains de pétanque.

Les travaux ont démarré en décembre 2023 et la fin est estimée pour fin janvier 2024.

VILLES
& PAYS
D'ART &
D'HISTOIRE

